

府中校 たまねじトピックス



安全標語コンクールを実施しました！

平成29年7月1日(土)から7月7日(金)は全国安全週間でした。この全国安全週間は、労働災害防止活動の推進を図り、安全に対する意識と職場の安全活動のより一層の向上に取り組む週間です。

当校では、就職前の訓練生に対して、知識や技能の習得だけでなく、常に安全に配慮できる訓練を実施しております。また、安全に対しての意識向上のため安全旗・安全衛生週間の啓発旗も玄関に掲示し、訓練生を対象に安全標語コンクールを行いました。

受賞作は以下の通りです(括弧内は受賞した訓練生の在籍科目です。)



△期間中、啓発旗(写真上)と安全旗(写真下)が府中校玄関に掲げられました。

●最優秀賞

安全は 日々の確認 繰り返し (ネットワーク施工科)

●優秀賞

急いでも 始める前に ひと呼吸 (クリーンスタッフ養成科)
油断せず 基本動作の 積み重ね (組込みシステム技術科)

●佳作

効率が 優先される世の中で それにも勝る安全第一
(セキュリティサービス科)
安全を 意識すべきは 慣れた時 (介護サービス科1月生)

夏休み工作教室を開催しました！



△完成品はこんな感じ
▽さあ、描いてみよう



△みんな真剣です
▽うまくいったかな



平成29年7月24日(月)に夏休み工作教室を実施しました。小学生以上の方を対象に募集を行った結果、小学生66人とその保護者の方32人計98人が参加し、大盛況の中行うことができました。

テーマは「太陽のエネルギーを電気に変えるソーラーランタンをつくろう」。

夏休みの自由研究に役立ててもらえればと、ソーラー発電のしくみについて簡単に授業を行ったあと、ご準備頂いたペットボトルに思い思いの絵を描き、自分だけのオリジナルランタンを製作しました。

この工作教室をきっかけに、ものづくりに興味を持っていただけたら幸いです。